

Desde OMP celebramos el nombramiento del Papa León XIV, un Papa misionero



Madrid, 09 de mayo de 2025

“Un saludo especial a todos ustedes y, en especial, a los misioneros españoles que entregan la vida por el evangelio en América Latina”. Estas eran las palabras de Mons. Prevost, en enero de 2024, entonces Presidente de la Pontificia Comisión para América Latina. El que lo escribió entonces, es, desde ayer, el Pastor que Jesucristo nos ha regalado para guiar a su Iglesia en los próximos años.

Desde OMP no podemos menos que dar gracias a Dios por el Sucesor de Pedro que ha sido misionero y conoce muy bien la tarea misionera de la Iglesia. Ese saludo a los misioneros españoles, se extiende a todos los misioneros del mundo que están llevando a Cristo en los lugares más recónditos de la tierra. Confiamos en que su experiencia de vida nos ayude a todos los bautizados a tomar conciencia de nuestra vocación a la

misión y de la necesidad que Dios, y la Iglesia, sigue teniendo de evangelizadores en tantos lugares de la tierra que no conocen a Cristo.

Nos felicitamos por el Papa León XIV, le encomendamos a la Virgen María, reina de las misiones, y, desde aquí, nos ponemos a su disposición para acompañarle y ayudarle en su nueva e importante tarea de dirigir al Pueblo de Dios.

P. José María Calderón, Director de OMP España

Para más información y entrevistas:

Javier López y Álvaro Santamaría

prensa@omp.es

91 590 29 43

Puede agregar **prensa@omp.es** a su libreta de direcciones para no perder nuestra información.